## Neue Möglichkeit für Grundschüler/-innen am IfH:

## 3 Monate zum Eingewöhnen im Internat mit 2-3 Übernachtungen pro Woche

Ab Anfang März 2022 gibt es die Möglichkeit für Grundschüler/innen,

- das Internat mit 2 3 Übernachtungen pro Woche
- über 2 3 Monate auszuprobieren.
  - Weitere Vorteile:
- nicht so früh aufstehen müssen,
- keine langen Fahrten bis zur Schule,
- dazwischen immer wieder nach Hause kommen!

Das Angebot bietet vor allem den Vorteil, dass die Kinder nicht mehrere Tage von der Familie getrennt sind, sondern dazwischen immer wieder nach Hause kommen.

Die Kinder werden an diesen Tagen dann wie üblich mittags mit der Schülerbeförderung nach Hause gebracht.

Ein weiterer Vorteil ist, dass die Kinder nicht so früh aufstehen müssen und keine täglichen, langen Beförderungsfahrten auf sich nehmen müssen.

Sie können in dieser "Probephase" sehen, ob das Internat langfristig eine Alternative zu den täglichen Fahrten zwischen Zuhause und Schule ist.

Das Angebot richtet sich vor allem an Grundschüler/innen, die längere tägliche Beförderungszeiten haben.

Die Internatsunterbringung muss nur einmal beantragt werden mit den üblichen Unterlagen:

- formloser Elternantrag
- Sozialhilfeantrag beim zuständigen Bezirk (Sozialverwaltung)
- sonderpädagogischer Stellungnahme des IfH
- ärztlicher Stellungnahme zur Internatsunterbringung.

Wenn Sie an diesem Angebot Interesse haben, melden Sie sich bitte bei Martin Eckl, Tel. 09421-542-222 oder per E-Mail: <a href="martin.eckl@ifh-straubing.de">martin.eckl@ifh-straubing.de</a>, um Ihre Fragen zu klären.